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Zur Sitzung am Gremium 

04.09.2019 BV Cronenberg 
 
 
 

Antrag der SPD Radabstellplätze 
 

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin Abé, 
 
die Cronenberger BV möge folgenden Antrag beschließen: 
 
Das Gebäudemanagement der Stadt Wuppertal wird aufgefordert, an allen öffentlichen 
Einrichtungen Stellplätze für Fahrräder einzurichten. Vor allem an Sportstätten sollen nach 
dem Vorbild an der Halle Rottsieper Höhe geeignete Abstellmöglichkeiten geschaffen 
werden. In einem ersten Schritt soll das GMW der Bezirksvertretung eine Übersicht der 
vorhandenen Abstellanlagen für Fahrräder an öffentlichen Gebäuden zukommen lassen. 
 
Begründung: 
Durch E-Bikes und eine verbesserte Infrastruktur in Cronenberg hat der Radverkehr spürbar 
zugenommen. Wir begrüßen diese Entwicklung und wollen das klima- und 
umweltfreundliche Radfahren durch angemessene Abstellanlagen weiter attraktiv machen. 
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Hans-Peter Abé 
Fraktionssprecher 
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